

Von: katrin-urban-mangold@tpponline.de [<mailto:katrin-urban-mangold@tpponline.de>]

Gesendet: Samstag, 1. Dezember 2018 01:00

An: 'olaf.heinrich@bezirk-niederbayern.de' <olaf.heinrich@bezirk-niederbayern.de>

Betreff: Antrag - Rettet die Bienen!

Urban Mangold, Bezirksrat (ÖDP)

Herrn Bezirkstagspräsidenten

Dr. Olaf Heinrich

Antrag: Unterstützung des Volksbegehrens "Rettet die Bienen" durch Information der Bürger

Sehr geehrter Herr Bezirkstagspräsident,

hiermit bitte ich Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Bezirkstags zu setzen.

Antrag:

Der Bezirk Niederbayern informiert die Bevölkerung im Regierungsbezirk über die Bedeutung des Volksbegehrens „Artenvielfalt und Naturschönheit in Bayern – Rettet die Bienen!“ durch sachliche Information in Pressemitteilungen und in der weiteren Öffentlichkeitsarbeit. Der Bezirk informiert hierbei über die Ziele des Volksbegehrens und über die vom 31.1.2019 bis 13.2.2019 laufende Eintragungszeit.

Begründung:

Vom 31. Januar bis 13. Februar 2019 läuft das Volksbegehren "Artenvielfalt und Naturschönheit in Bayern – Rettet die Bienen!" Erfolg hat es jedoch nur, wenn sich während dieses Zeitraumes mindestens 10% der Wahlberechtigten unter Vorlage des Personalausweises in die Unterschriftenlisten eintragen, die in den Rathäusern und weiteren Eintragungsräumen ausliegen.

Ziel des Volksbegehrens ist, das Naturschutzgesetz zu verbessern, um nicht nur den Bienen, Schmetterlingen, Vögeln und Fischen, sondern dem gesamten Artenreichtum bessere Überlebenschancen zu verschaffen.

Der Bezirk setzt sich nach eigenem Bekunden für die Bewahrung einer vielfältigen und artenreichen Kulturlandschaft ein. Das Ziel des Volksbegehrens, durch ein verbessertes Naturschutzgesetz die Kulturlandschaft und Artenvielfalt zu bewahren, berührt deshalb die Zuständigkeit des Bezirks ebenso wie das Ziel, die Qualität der Fließgewässer und Fisch-Lebensräume durch gesetzlich geschützte Uferrandstreifen wieder herzustellen.

Es ist allerdings zu befürchten, dass viele Bürger gar nicht rechtzeitig erfahren, wann und wo sie sich für diese Verbesserung des Naturschutzes eintragen können. Deshalb soll der Bezirk über das Volksbegehren „Artenvielfalt und Naturschönheit in Bayern - Rettet die Bienen“ und über den Eintragungszeitraum in seiner Öffentlichkeitsarbeit aktiv informieren.

Mit freundlichen Grüßen und der Bitte um Eingangsbestätigung

Urban Mangold

Bezirksrat